

Evaluación del Programa de Postgrado

- El Programa de Postgrado es evaluado con periodicidad por la [Agencia Nacional de Evaluación de la Calidad y Acreditación \(ANECA\)](#).
- El Programa de Doctorado ha sido distinguido con la Mención de Calidad por el [Ministerio de Educación y Ciencia Español](#) desde su primera convocatoria en el 2003.
- El Programa de Máster es evaluado en cada curso académico por el [Gabinete de Estudios y Evaluación Institucional \(GEEI\)](#) de la UAM mediante la realización de encuestas dirigidas tanto a los alumnos como a los profesores del máster.
 - [Encuestas del Máster curso 2006-2007](#)
- El Programa de Posgrado en Física Teórica (Máster y Doctorado) junto con los otros programas de posgrado de física de la [UAM](#) ha sido clasificado recientemente dentro del llamado *Excellence Group in Physics* en el ranking europeo realizado por [Centre for Higher Education Development \(CHE\)](#).

Reclamaciones y Sugerencias

- Para reclamaciones y sugerencias específicas acerca del Programa de Postgrado de Física Teórica enviar un e-mail a la coordinadora: María José Herrero Solans (maria.herrero@uam.es).
- Para reclamaciones y sugerencias sobre el postgrado a nivel institucional enviar un e-mail al Vicerrectorado de Estudios de Posgrado de la UAM (posgrado.oficial@uam.es) y/o al GEEI (calidad.posgrado@uam.es).